
Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll
04.01.2011

Ort, Zeit FaRa-Büro, 04.01.2011, 14.10 Uhr

Protokollant Christian Frieben

Anwesende
• Christian Badack
• Christian Frieben
• Michael Görner
• Michael Haack
• Jessica Hahn
• Sandra-Diana Heidbrecht (verspätet)
• Franziska John
• Maximilian Reusch

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Gäste
• Anna
• Alexander
• Hendrik
• Jens
• Mario
• Simon

1 Wiki & Server
Mit einem neuen Wiki müsste auch ein neuer Server her. Jens erkundigt sich, ob wir
einen Server gesponsert bekommen.
Das Thema wird in der Sitzung in zwei Wochen erneut aufgegriffen. Jeder sollte sich bis
dahin zum Thema Wiki schlau machen.

2 Posten Öffentlichkeitsarbeit
Baddi übernimmt den Posten zusätzlich und ist fortan dafür zuständig, die Organisation
von Festen, das Aushängen von Plakaten, etc. voran zu treiben.
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3 Sprechzeiten
Das Büro ist zu folgenden Zeiten besetzt:

Dienstag: 10–12 und 13–14 Uhr

Donnerstag: 9–12 Uhr

Micha H. hat bereits einen Aushang gemacht.

4 Evaluierung
Wir haben überlegt die Kurse GdP, Mathe, RNB, SE, TGI und TI zu evaluieren. Au-
ßerdem sollte die Fachschaft dieses Jahr vorher über den Verteiler informiert werden.
Micha H. besorgt die Anzahl der Studenten der jeweiligen Vorlesungen. In der nächsten
Sitzung werden weitere Details besprochen.

5 VeFa
Max berichtet von der letzten Sitzung. Simon ergänzt mit seinem Wissen über die vor-
herigen Sitzungen.
Es wird überlegt, ob die Bank aus politischen Gründen gewechselt werden soll. Wir
stimmen darüber ab.

dafür 0, dagegen 7, enthalten 1

6 assoziierte Mitglieder
Simon Kiertscher möchte assoziiert werden und bietet seine Dienste als Grillmeister und
als VeFa-Begleiter an.

dafür 8, dagegen 0, enthalten 0

Hendrik Pannhorst möchte ebenfalls assoziiert werden.

dafür 8, dagegen 0, enthalten 0

7 Schlüssel
Wir wollen die Schlüsselliste anfordern, um zu überprüfen ob die Übergaben erfolgreich
registriert wurden.
Ob wir Schlüssel für assoziierte Mitglieder bekommen können, werden wir Mitte des
Monats zu klären versuchen, wenn Frau Ziethlow wieder da ist.
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8 Sonstiges
• Das Spindpfandgeld soll auf unser Konto eingezahlt werden.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 1

• Eine neue Musikanlage muss her. Wir werden ein paar Modelle raussuchen, die bis
zu 200e kosten können.

• Damit es im FaRa-Büro wieder etwas grüner wird, haben Jens und Anna sich
bereit erklärt ein paar Ableger mitzubringen.

• Die Einkaufsliste soll abgearbeitet werden.

• Anna schaut, ob sie noch Kleiderhaken übrig hat und sponsert diese. Sollten sich
keine anfinden, werden wir welche beschaffen.

• Der Weihnachtsbaum muss entsorgt werden. Jens kümmerte sich prompt darum
und der Baum flog aus dem Fenster.
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